

## **Epal et Tousencolo**

### Un peu d'histoire

L'association EPAL a été créée en mars 1983 pour organiser des colos.

Ses fondateurs, membres d'associations de quartiers de Brest, qui organisaient alors des colos pour les gamins de leur quartier, ont souhaité créer une structure spécifique pour permettre d'ouvrir les séjours à des jeunes, notamment parisiens, et pour leur faire découvrir notre belle région (notre pays d'accueil et de loisirs), et lui ont donné le nom **Evasion en Pays d'Accueil et de Loisirs**.

### Plus de 30 ans après

Les activités de l'Association ont grandi au fil du temps : vacances pour personnes handicapées, formation, accueil de groupes, classes de découverte, accueils de loisirs en collaboration avec les Communes, etc.

Alors, pour permettre de bien distinguer l'organisation des colos des autres activités de l'Association (voir [www.epal.asso.fr](http://www.epal.asso.fr)), le label "Tous en colo", et le site dédié [www.tousencolo.fr](http://www.tousencolo.fr), ont été créés.

Nous en sommes aujourd'hui, à la version 2 du site internet, modifié pour vous permettre de consulter à la maison, en famille, à votre heure, l'ensemble des éléments dont vous avez besoin pour choisir un séjour. Avec la possibilité de le réserver immédiatement pour être certains d'avoir une place sur le site choisi, pour l'activité proposée et à vos dates.

Vous pouvez bien évidemment nous appeler, ou nous adresser un message, pour de plus amples informations et nous poser toutes les questions souhaitées.

Notre équipe reste à votre disposition au 02.98.41.84.09